

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirrabil'alamin, segala puji dan syukur hanya kepada Allah Yang Maha Sempurna dan Mengetahui Segalanya. Dengan rahmat-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan tesis dengan judul: **Pengembangan Perangkat Pembelajaran Berbasis Pendidikan Matematika Realistik untuk Meningkatkan Kemampuan Spasial dan Motivasi Siswa SMP Negeri 2 Pulo Bandring** dapat diselesaikan. Tesis ini disusun untuk digunakan sebagai bahan dalam ujian tesis.

Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang telah memberi dukungan dan motivasi dan masukan yang membangun, baik sejak memulai menulis tesis ini hingga selesai. Ucapan terima kasih dan penghargaan khususnya penulis sampaikan kepada:

1. Kepada suami, ayahanda dan ibunda, yang setia yang selalu mencurahkan semua kasih sayang, doa dan waktu yang telah diberikan kepada penulis agar senantiasa tabah, sabar, dan semangat dalam menyelesaikan pendidikan ini.
2. Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, selaku pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, selaku Pembimbing II, yang penuh dengan kesabaran telah berkenan memberikan bimbingan dan masukan kepada penulis dari proses awal penulisan hingga selesai.
3. Bapak Dr. Mulyono, M.Si, Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd dan Bapak Dr. Elmanani Simamora, M.Si selaku Narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan-masukan dalam penyempurnaan tesis ini.

4. Bapak Ibrahim, S.Pd, M.Si (Kepala SMP Negeri 2 Pulo Bandring), Bapak Parianto, S.Pd, Ibu Sri Sumarni Harahap, S.Pd, beserta seluruh Bapak/ibu guru dan pegawai serta para siswa di SMP Negeri 2 Pulo Bandring yang telah memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian serta telah mendukung, memberi semangat dan telah berkontribusi dalam penulisan tesis ini.
5. Kepada teman-teman Mahasiswa Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED angkatan 2016 kelas B-1 serta seluruh sahabat-sahabat saya yang telah memberikan motivasi dan berbagi ilmu kepada penulis sehingga hasil penelitian tesis ini dapat terselesaikan.

Semoga Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayahNya kepada semua pihak yang telah disebutkan di atas yang telah berjasa membantu penulis dalam menyiapkan penulisan tesis ini. Amin Ya Robbal Alamiin.

Medan, Januari 2019
Penulis,

Shulha Kynanda Putri
NIM. 8166172060